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COMUNICATO STAMPA 
 

RENZI: Stadio Rimini, a questo punto ci auguriamo che il Sindaco prenda in 
esame seriamente anche la nostra proposta ! 
 
 
“Dalle prime indiscrezioni apprese dalla stampa sul nuovo progetto dello stadio, mi auguro 
che a questo punto il Sindaco Ravaioli e il Consorzio costruttori prendano in esame 
seriamente anche la nostra proposta, presenta in Consiglio Comunale il 6 novembre 2008 
con un’interrogazione trasformata in mozione. 
 
Nella nostra proposta, infatti, - sottolinea il Consigliere Comunale Gioenzo Renzi di AN PDL 
- oltre a prevedere il mantenimento della pista d’atletica, chiedevamo di realizzare una 
nuova tribuna coperta “distinti” di fronte a quella centrale “storica” e laterali, 
articolata con un anello su due piani in grado di ospitare i tifosi attualmente dietro la 
curva. 
 
Prima di tutto, però, crediamo che il Comune, indipendentemente dal nome con cui si 
chiamerà questo nuovo progetto per lo stadio di Rimini, primo stralcio, ecc…. deve 
decidere che cosa vuole fare definitivamente con la pista d’atletica, se spostarla 
oppure no. 
Riteniamo infatti che dichiarare di spendere 11 milioni di euro per il rifacimento 
delle tribune, lasciando la pista d’atletica dov’è tutt’ora e poi dire che in un 
secondo momento la pista d’atletica verrà spostata a tribune nuove realizzate, 
sia un’idea assurda e contraddittoria. 
 
In ogni caso – conclude Renzi – siamo convinti che la Giunta Ravaioli debba porre fine alla 
telenovela sullo stadio, al più presto possibile, e iniziare a presentare in Consiglio 
Comunale delle proposte concrete. 
Sono tre anni che andiamo avanti con indiscrezioni sulla stampa e certamente, se 
quest’ultima verrà confermata, non sarà che l’ulteriore conferma della debolezza e dello 
stato confusionale di questa attuale maggioranza.” 
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